
Fraternité
Le repli sur soi est toujours une mauvaise solution.
Le repli nationaliste vendu comme solution par l’extrême droite fétide, comme le repli
identitaire dans lequel d’autres trouvent opportun de faire leur nid…
Rassurant en apparence, le repli et l’entre-soi favorisent la pensée en silo, le 
cloisonnement des idées et le rejet de la différence. Or c’est la différence qui est 
source de richesse, pas la défiance et les camps retranchés.
Nous devons vivre ensemble, nous comprendre et nous accepter dans nos 
singularités. Car nous ne pourrons pas vivre les uns contre les autres.
Victor Hugo écrit "La Liberté c’est le Droit. L’Egalité c’est le Fait. La Fraternité c’est le
Devoir" : nous avons le devoir de tous nous considérer en frères du genre 
humain, pas en menaces les uns pour les autres.
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